
 
    
 

                                                                                                     
                                                                                                   
 
   

 
Oggetto: Interpellanza sull'installazione di pensiline a Francolino e Boara.
 

Il trasporto pubblico locale è una risorsa che nel tempo viene sempre più valorizzata e 
sostenuta dalle istituzioni poiché
all'abbattimento dell'inquinamento e di conseguenza al contrasto dei 
 
 

 
Già nella passata consiliatura (2014
trasporto pubblico locale, allungando la corsa dell'autobus della linea 9 fino a Boara, nonchè 
della linea 7 arrivando fino a Francolino, divenuta 7F.
Sono ormai trascorsi oltre 5 anni da quelle scelte, da allora non sono più stati fatti nuovi 
investimenti per favorire l'utilizzo da parte dei cittadini, degli autobus nelle frazioni.
Nelle linee sopracitate non sono nemmeno state installate le pensiline nei capolinea,
così alle intemperie dure e pure gli utenti di Francolino e Boara.
 
 

SI  CHIEDE  AL  SIG. SINDACO  E  ALL’ASSESSORE COMPETENTE

 
Se non sia il caso di installare, nel più breve tempo possibile, le pensiline nei nuovi tratti 
coperti dalle linee 7F e 9, almeno nei capolinea e nelle fermate più utilizzate dai cittadini, al 
fine di poterli riparare dalle intemperie.
 
 
Si chiede risposta scritta. 
 
                                                                                                          
                    
                                                                                    
                                                                  
 
                                                           
 
                                                                                                                    
 
                                                            

 
GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 
 

                                                                                                     Ferrara, lì 22
                                                                                                    

- Al Sig. Sindaco  
- Al Sig. Presidente  
  del Consiglio Comunale
 

Oggetto: Interpellanza sull'installazione di pensiline a Francolino e Boara.

PREMESSO CHE 
 

Il trasporto pubblico locale è una risorsa che nel tempo viene sempre più valorizzata e 
poiché permette di attuare una parte di politica rivolta 

all'abbattimento dell'inquinamento e di conseguenza al contrasto dei cambiamenti climatici.

CONSIDERATO CHE 

Già nella passata consiliatura (2014-2019) vennero investite diverse risorse a sostegno del 
trasporto pubblico locale, allungando la corsa dell'autobus della linea 9 fino a Boara, nonchè 
della linea 7 arrivando fino a Francolino, divenuta 7F. 

ascorsi oltre 5 anni da quelle scelte, da allora non sono più stati fatti nuovi 
investimenti per favorire l'utilizzo da parte dei cittadini, degli autobus nelle frazioni.
Nelle linee sopracitate non sono nemmeno state installate le pensiline nei capolinea,
così alle intemperie dure e pure gli utenti di Francolino e Boara. 

SI  CHIEDE  AL  SIG. SINDACO  E  ALL’ASSESSORE COMPETENTE
 

Se non sia il caso di installare, nel più breve tempo possibile, le pensiline nei nuovi tratti 
7F e 9, almeno nei capolinea e nelle fermate più utilizzate dai cittadini, al 

fine di poterli riparare dalle intemperie. 

                                                                                                          I consiglieri comunali PD 

                                                                                                 
                                                                                          Elia Cusinato  

                                                                                          Maria Dall’Acqua                

                                                                                                                     

                                                                                         

Ferrara, lì 22 marzo 2024 

del Consiglio Comunale 

Oggetto: Interpellanza sull'installazione di pensiline a Francolino e Boara. 

Il trasporto pubblico locale è una risorsa che nel tempo viene sempre più valorizzata e 
permette di attuare una parte di politica rivolta 

cambiamenti climatici. 

2019) vennero investite diverse risorse a sostegno del 
trasporto pubblico locale, allungando la corsa dell'autobus della linea 9 fino a Boara, nonchè 

ascorsi oltre 5 anni da quelle scelte, da allora non sono più stati fatti nuovi 
investimenti per favorire l'utilizzo da parte dei cittadini, degli autobus nelle frazioni. 
Nelle linee sopracitate non sono nemmeno state installate le pensiline nei capolinea, lasciando  

SI  CHIEDE  AL  SIG. SINDACO  E  ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

Se non sia il caso di installare, nel più breve tempo possibile, le pensiline nei nuovi tratti 
7F e 9, almeno nei capolinea e nelle fermate più utilizzate dai cittadini, al 

I consiglieri comunali PD  
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